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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3492/J - NR/1998 betreffend die Förderung des 
Vereins „Österreichisches Volksgruppenzentrum“, die die Abgeordneten Mag. Terezija Stoisits 
und FreundInnen am 13. Jänner 1998 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet: 
1. Entspricht es den Tatsachen, daß die Subventionen seitens des Bundesministeriums für 
Unterricht und kulturelle Angelegenheiten an den Verein „Österreichisches Volks - 
gruppenzentrum“ reduziert wurden? 
a) wenn ja, mit welcher Begründung wurden diese Subventionen reduziert? 
Antwort: 
Wie Punkt 2 zu entnehmen ist, stiegen die Subventionen für das Österreichische Volksgruppen - 
zentrum vom Jahr 1995 S 400.000,- auf S 716.000,-- im Jahr 1996 und gingen im Jahr 1997 auf 
S 585.000,-- zurück. Die Erhöhung von 1995 auf 1996 ist damit zu begründen, daß in diesem 
Jahr zum ersten Mal eine Basissubvention in Höhe von S 350.000,-- für das 
Volksgruppenzentrum zur Verfügung gestellt wurde, die 1997 auf S 550.000,-- ausgebaut wurde. 
Die Höhe der weiteren Subventionen hängt mit den jeweils konkret vorgelegten Projekten, die 
außerhalb der Basissubvention gefördert wurden, zusammen. 1997 wurden keine weiteren 
Projekte vorgelegt, und deshalb erklärt sich auch der Rückgang der Subvention.
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2. Wie viel an Förderung erhielt der Verein „Österreichisches Volksgruppenzentrum“ 
a) im Jahr 1995 
b) im Jahr 1996 
c) im Jahr 1997? 
Antwort: 
a) S 400.000 
b) S 716.000,-- 
c) S 585.000,-- 
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